



## Hérault Des manifestants pro-palestiniens au siège de la fédération héraultaise du PS

Mercredi, vers 11h, une trentaine de manifestants pro-palestiniens, menés par le collectif Boycott, désinvestissement et sanctions (BDS 34), a investi brièvement le siège de la fédération héraultaise du Parti socialiste, à Montpellier. Des traces de main, couleur rouge sang, apposées sur le mur et des images d'enfants palestiniens martyrs, collées autour du sigle PS, témoignent de la colère contre le parti du Président

Hollande, accusé de soutenir la position d'Israël. À la suite de ces actes, Hussein Bourgi, secrétaire fédéral du PS, semblait résolu, mercredi soir, à porter plainte pour dégradations.

L'évacuation des manifestants s'est passée dans le calme, en présence de la police. Avant de commander la dispersion, le BDS 34 a rappelé le rassemblement prévu samedi à 15h, sur la place de la Comédie. Ph. FREDERIC MAYET